

Der deutsche Botschafter in Kairo:

Die ägyptischen, technischen Industrien konkurrieren stark auf den Märkten der Europäischen Union

Der neue, deutsche Botschafter in Kairo Herr Michael Bock versicherte, dass die ägyptischen, technischen Industrien einen großen Fortschritt erreicht und sich ausdrücklich verbessert haben. Nun sind die ägyptischen Waren in der Lage, mit den Waren anderer Länder auf den Märkten der EU stark konkurrieren. Ferner können sie sich aufgrund ihrer hohen Qualität überall verbreiten und vermarkten lassen.

Das Obige kam bei einer Zusammenkunft vor, die am Rand des Besuchs des deutschen Botschafters abgehalten worden ist. Bei diesem Besuch sollte der deutsche Botschafter in Ägypten die modernen Produktionslinien in einer Fabrik besichtigen. In diesem Zusammenhang ist zu erwähnen, dass dieser Fabrik einer industriellen Firma angehört, die auf dem Gebiet der Herstellung und Produktion der Feuerlöschgeräte und –anlagen große Anerkennung genießt. Diese Besichtigung fand in der Gegenwart zahlreicher, vornehmer Persönlichkeiten sowohl aus Deutschland als auch aus Ägypten statt.

Darüber hinaus belobigte der deutsche Botschafter das, was die Produktionslinien dieser berühmten Firma für Feuerlöschgeräte an innovativen Technologien erreichen konnten. In dieser Hinsicht wies der deutsche Botschafter darauf hin, dass die modernen Maschinen, die beim Produktionsprozess in der betroffenen Firma bedient werden, mit einer der sehr entwickelten und modernsten Technologien in diesem Bereich auf der ganzen

Welt hergestellt wurden. Zudem äußerte sich der Leiter des ägyptisch-deutschen Arbeitsrates und der Vorsitzende des arabischen Verbands für Patentschutz Dr. Nader Riad: Die modernen Produktionslinien stützen sich auf gewisse, hoch technische Verfahren besonders bei der Durchführung des Prozesses der Schweißung und der Beförderung der Waren. Zu diesem Zwecke setzt man in dieser Firma Roboter ein, um die Produktion anzukurbeln. Diese Methode wird sogar zum ersten Mal in einer ägyptischen Firma verfolgt. Des Weiteren gilt diese Produktionslinie als die erste ihrer Art auf der ganzen Welt, weil sich diese innovativen Technologien nur in dieser Produktionslinie auf dem Gebiet der schweren Feuerlöschanlagen befinden.

Überdies sagte der Assistent des Außenministers für die wirtschaftlichen Angelegenheiten und internationale Zusammenarbeit, Herr Botschafter Muhammad Urabiyy: Die Industrieleute sind zurzeit der Meinung, dass die Qualitätszertifikate ihr Höchstziel sei. Das steht auch mit den üblichen Denkweisen auf dem Gebiet der internationalen Wirtschaft im Einklang. Zuletzt machte der ehemalige Chef des Ausschusses für Industrie und Energie im ägyptischen Parlament Dr. Amin Mubarak einen Hinweis darauf, dass die Systematisierung bzw. die richtige Verwaltung der Entwicklung der Qualität in Ägypten den Beginn einer klaren Politik zeichnet. Auf Grund dieser Politik wird sich die Institution immer wieder positiv entwick